



## BENTENGI KAUM MUDA DARI NARKOBA Dispora Gencarkan Sosialisasi Antinapza

YOGYA (KR) - Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Yogya mengencarkan sosialisasi antinapza bagi kalangan pemuda. Hal ini seiring ancaman kaum muda sebagai target peredaran narkoba, psikotropika dan zat adiktif yang semakin kuat.

"Kami sangat miris melihat korban penyalahgunaan narkoba yang didominasi anak-anak muda. Apalagi belakangan dapat terkuak penyelundupan sabu yang masuk wilayah perairan Indonesia hingga mencapai satu ton lebih," tandas Plt Kepala Dispora Kota Yogya, Anggoro Sulistiyono, di sela Sosialisasi Antinapza bagi Organisasi Kepemudaan Kota Yogya di Balaikota, Senin (27/2) malam.

Sosialisasi tersebut menghadirkan narasumber mantan Kepala Badan Narkotika Nasional Kota (BN-NK) Yogya yang juga Kepala Bidang Pemuda Dispora Kota Yogya, Saptohadi,



KR-Ardhi Wahdan

### *Kaum muda Yogya usai sosialisasi antinapza.*

serta pegiat antinapza 'Bro' Eko. Pada kesempatan itu, 'Bro' Eko turut mendatangkan mantan pengguna narkoba yang sudah berhasil sembuh guna memberikan testimoni.

Anggoro menambahkan, sosialisasi antinapza akan terus ia gencarkan hingga akhir tahun. Dispora tidak akan pernah memberikan pendampingan serta pemahaman kepada kaum muda di Kota Yogya lantaran ancaman narkoba yang tidak bisa diremehkan.

Sementara Saptohadi menilai, pintu masuk pe-

nyalahgunaan narkoba biasanya berasal dari pergaulan. Dirinya pun sudah menjalin mitra dengan penggerak PKK guna turut memantau pelajar dan mahasiswa di pondokan.

Sedangkan Kepala Bidang Pengembangan Pemuda Dispora Kota Yogya, Husni Eko Prabowo, menjelaskan forum pemuda wilayah sudah berhasil terbentuk hingga tingkat kota. Forum tersebut pun akan disinergikan dengan organisasi kepemudaan agar bersama-sama menjadi mitra Dispora. (Dhi)-c

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005